

Sehr geehrte, liebe Eltern!

Sie haben den Medien gestern sicherlich entnommen, dass die Schule nun am 4.5.2020 für die Prüfungsklassen beginnt und dann gestaffelt für die anderen SchülerInnen. Die konkreten Umsetzungsbestimmungen in Bezug auf diesen Stufenplan, die Hygiene- und die Abstandsverordnungen werden derzeit ausgearbeitet und liegen mir noch nicht vor. Sobald diese da sind, kann ich sie intern an die Gegebenheiten an der GMS anpassen.

Wir starten daher in der nächsten Woche zunächst für **alle SchülerInnen** wiederum mit dem home-schooling. Die Schulschließung bleibt auch für die LehrerInnen verordnet, d.h. wir sind in unseren Absprachen und der gemeinsamen Vorgehensweise auch weiterhin auf die digitalen Medien angewiesen.

Die Herausforderungen bleiben also bestehen oder werden – durch die Dauer unserer Distanz – mit Sicherheit größer. Als Schulleiterin ist es mir daher wichtig, diese Ferne so gut es geht zu überbrücken, Transparenz zu gestalten und Verlässlichkeit herzustellen.

Folgende Punkte sind der Schule daher wichtig:

- Unmittelbarer Kontakt der KlassenlehrerInnen/Co-KlassenlehrerInnen nach Wiederaufnahme des home-schooling mit Ihnen und/oder Ihren Kindern. Kontakt fortlaufend mindestens einmal die Woche
- Verbindliche (digitale/telefonische) Sprechzeiten aller LehrerInnen. Eine Liste geht Ihnen in der kommenden Woche über die KlassenlehrerInnen zu.
- Absprachen der Jahrgangsteams/Klassenteams über Inhalte und Umfang des Unterrichtsstoffes in den einzelnen Fächern. Gewichtung von Hauptfächern und Nebenfächern. Standards im Bereich Deadlines für die Bearbeitung/Korrektur/Rückmeldung. Die KlassenlehrerInnen lassen Ihnen eine Übersicht über den Stoff/Lernziele/Kompetenzen/Strukturierung zukommen.
- Als Eltern von **PrüfungsschülerInnen** erhalten Sie ebenfalls eine Übersicht in der kommenden Woche, wie die Intensivvorbereitung der schriftlichen Prüfungsfächer inhaltlich gestaltet sein wird. Ich möchte an dieser Stelle betonen, dass neben dem Inhalt und der konkreten Wiederholung es vor allem wichtig ist, die SchülerInnen wieder in den Spannungsbogen der Prüfung zu bringen und eine entsprechende innere Haltung zu motivieren.
- SchülerInnen/Haushalte ohne digitale Lernmöglichkeit: individuelle Möglichkeiten zum Druck, Abgabe etc. müssen abgesprochen werden. Melden Sie sich ohne Scheu bei der/beim KlassenlehrerIn.
- Hygiene: Es gilt seit gestern das Mundschutzgebot. Die Verantwortung für die Besorgung einer Alltagsmaske liegt daher in Ihren Händen. Sie finden im weiteren Anhang eine Nähanleitung, wenn Sie davon Gebrauch machen wollten.

Der Kontakt über Telefon, Mail oder Chatrooms ist daher weiterhin wichtig! Bitte unterstützen Sie diese Erreichbarkeit für uns, die KlassenlehrerInnen oder Elternbeiräte. Melden Sie sich bei den KlassenlehrerInnen, wenn es (auch grundsätzlich) Probleme gibt.

Zur Info noch: Wir arbeiten derzeit auf Hochtouren an einer eigenen GMS Lern- und Kommunikationsplattform: *GMS Salem connected*. Wesentliche Funktionen und Bausteine dürften bald zur Verfügung (z.B. digitales Material, individuelle oder Gruppen-Chats). Wir bemühen uns, hier so schnell wie möglich in den Einsatz zu gehen.

Mit den konkreten Umsetzungs- bzw. Rückkehrplänen wende ich mich in Zukunft direkt an die betroffenen Jahrgangsstufen bzw. Prüfungsklassen. Bitte beachten Sie daher weiterhin aufmerksam den Eingang in Ihrer Mails.

Bei Fragen dürfen Sie mich jederzeit kontaktieren oder sich an die/den Klassen- bzw. FachlehrerIn wenden.

Ich grüße Sie herzlich und wünsche Ihnen alles Gute!

Bettina Schappeler, StD'in
Schulleiterin GMS Salem